



Invitation à un coup d'éclat

Le temps est venu de changer les agneaux en Béliers

Comme nous vous l'annoncions en avril, le Groupe Bélier a décidé de ne pas signer la charte interjurassienne, car celle-ci n'est pas compatible avec les moyens d'action de notre mouvement.

En effet, le Groupe Bélier a toujours cherché à faire avancer la cause jurassienne au travers d'actions éclatantes faisant souvent rire et parfois grincer des dents.

Après plusieurs années de calme, le temps est donc venu de renouer avec la tradition contestataire du Groupe Bélier. Pour ce faire, nous vous convions à une petite « sortie » qui verra des symboles probernois sérieusement ébranlés et cette idéologie mise à mal !

Nous vous fixons donc **rendez-vous le 22 juin 2013 à 14 h devant la Préfecture de Moutier.**

Groupe Bélier